



Castilla-La Mancha

Estimada comunidad educativa:

Tras este primer trimestre en el que el trabajo colaborativo realizado, el impulso de los centros escolares en la puesta en marcha de las medidas preventivas para la transmisión del COVID-19, junto con el comportamiento responsable y ejemplar asumido por todos y cada uno de vosotros, han hecho posible que ningún centro educativo haya tenido que cerrar completamente. Por ello, desde el Gobierno de Castilla-La Mancha queremos daros nuestra más sincera enhorabuena y pedir os que sigáis cuidándoos y cuidándonos porque tenemos que darnos en el 2021 todos esos abrazos que nos debemos.

Para contribuir a ello, os trasladamos la documentación que se adjunta para que juntos podamos seguir haciendo frente a esta pandemia y os pedimos que la difundáis entre vuestros contactos, para que cuando en el futuro se estudie la COVID-19 se explique que “este virus lo paramos unidos”.

Felices fiestas y próspero año nuevo.

La Consejera de Educación, Cultura
y Deportes

El Consejero de Sanidad.

Fdo: Rosa Ana Rodríguez Pérez

Fdo.: Jesús Fernández Sanz

